



## ゆりだより

北平田保育園 H29. 7. 31 NO. 5

日差しが強くなり、本格的な夏がやってきました。毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは暑さに負けず園庭あそびを楽しんでいます。園庭に出た際に畑の野菜を見に行く子どもたち。「土が乾いている！」と自分たちで気づき、小屋からじょうろを持ってきて進んで水やりをしてくれています。また、トマトが赤くなっていることに気付いた年少の女の子♪水で洗いパクリ！「甘くておいしい！」と喜んでいました(^o^)

汗をかいたら着替えること・汗を拭くこと・水分補給をすることを繰り返し教えています。体調に気をつけ、夏ならではのあそびを存分に楽しんでいきたいと思います！

## 夕涼み会楽しかったね～！



\* 夕涼み会にお越し頂きありがとうございました。今年は園舎内での開催となりましたが、子どもたちが楽しみにしていたこともあり、お家の方と楽しい時間を過ごせたのではないでしょうか？ばら組で行った「おばけやしき」のアトラクションでは「怖くないよー！」と、どんどん進んでいく子に、井戸からおばけが出てくる仕掛けの所で怖がり、なかなか先に進めなかったりした子も…♪ゴールでのごほうびの風鈴やマラカスは、皆で話し合って作ったものです。一つひとつ丁寧に作つたので、この夏お家でもつかってくださいね！

お忙しい中準備・後片付けのご協力ありがとうございました。



## 新しいことに挑戦中！！

これまでのお便りは、折った物をノートに挟んで持ち帰って持ち帰っていましたが「自分でやりたい！」と言う声が多く聞かれるようになり、今月から取り組んでいます！年中児は昨年度もしたことがあるため、角と角を合わせきれいに折ることができたり、年少さんに教えてあげたりしています(\*'▽')年少さんは新しい活動に興味を持ち、意欲的に取り組んでいます。まだうまく角と角を合わせて折ることが難しいですが、「ママとパパに自分でやったよって教える！」と張り切っていますので、子どもたちが折ったお便りに目を向けていただけたらと思います♡



角と角を合わせてチャレンジ！



プールサイドで遊ぶのも  
楽しいな～



水に顔をつけられるよ！



可愛いおばけ描いてるよ☆



年長さんみたいにおばけやしきの受  
付に挑戦



## 7月生まれのお友だち



☆友だちとマルチパネルで家を作つて遊ぶことが大好き！



☆大きくなったら、消防士になりたいそうです♡



☆プールあそびが大好きで水に顔を付けることもへっちゃら！

☆大きくなったら、メガネ屋さんになりたいそうです♡



## 気持ちいいね

プールあそびが始まり、もうすぐ一ヶ月が経とうとしています。きれいになったプールに大はしゃぎの子どもたちです。大きなプールに入ることが怖く、なかなか水に触れて遊ぶことができなかった子も少しづつ慣れ、水をかけられてもへっちゃらです。年中児はスイミングに通っていることもありますので、水への抵抗が少なく、ビート板で泳ぐ練習をしたり水中もぐり、フラフープの輪の中をくぐったりして楽しんでいます。

この時期は体調を崩しやすいため、子どもたちの体調の変化に気をつけプールあそびを楽しんでいきたいと思います。

\*プールカードに体温が記入されていないことがありますので、毎朝計っていただきますようお願いします！

